
会員の皆様には、日頃より多大な御理解と御協力を賜り誠に有難う御座います。
大変遅くなり申し訳御座いませんが、さる、２０１０年５月１２日水曜日 １０：３０～１５：３０に開催されました
「会社見学会（春）」のアンケート調査集計結果報告を致します。

参加者 １８名（詳細省略、一瀬さん含む。）
アンケート協力者数 1期生 8名（大久保弥生さん、加藤を除き回答率１００％）

2期生 9名（小川を除き回答率９０％）
３期生 ６名（未入会3名を除き回答率７５％）

（ ）内数字は、回答数人数。

１．見学会の満足度は？
① 期待以上だった。（4人） ② 期待通りだった。（11人） ③ 期待外れだった。（0人）

・期待外れ0人だったので、評価する。

２．特に満足した内容は？
① 工場見学（8人） ② 意見交換，討論会（7人） ③ その他（1人）

・③の回答として、一瀬社長の社長としての姿が見れた事に満足との意見有。
・異業種の会社を見学することに喜びと発見を見出せたという意見が多かった。
・意見交換，討論会は、有意義という意見が多かった。

３．見学時間は？
① ちょうど良かった。（10人） ② 短かった。（1人） ③ 長すぎた。（3人）

・長すぎたという意見が3名あったので、時間帯なのか？進行内容的な問題なのか？再検討の余地有。

４．見学会の時間帯は？
① ちょうど良かった。（１０人） ② もっと早い方が良い。（0人） ③ もっと遅い方が良い。（5人）

・③の回答が5人いるので次回、時間帯を遅く開催も検討。

５．開催日は、会社見学会の都合上平日開催でも仕方ない？
① 仕方ない。（18人） ② 休日がいい。（0人）

・会社見学会は、やはり平日ではないと意味がないので、次回も平日開催とする。

６．告知のタイミング時期は適切だったか？
① 適切だった。（13人） ② もっと早い方が良い。（5人）

・次回は、告知タイミングをもう少し早める検討をする。

７．受入企業選定，参加者募集について。
① 会社選定後に参加者募集 （15人）② 参加者募集後に会社選定（0人） ③ 同時募集（3人）

・会社選定を行い興味の有無によって参加，不参加を考える方が望ましいのか？再検討の余地有。
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８．参加希望人数が受入可能人数を超えたときは？
① 先着順（9人） ② 抽選（3人） ③ ＢＩＩ委員会にて選出（6人）

・受入企業にも人数制限は発生する。受入人数が少ない企業でも見学会を実施したい。
参加希望者は全員参加させたい。このテーマについては、委員会内で多くの時間を使い協議する。
・①②③いずれにしても、会員皆様の了承がいただける規約，ルール決定が必要と思われる。

９．昼食について？
① 仕出し弁当で良い。（１４人） ② 外食（店）の予約希望（１人） ③ 各自弁当持参（３人）

・上記人数には、複数回答も含む。
・その他、何でも良い１人，昼食をまたがない時間帯にする。（２人）の意見有。次回検討の余地有。
・仕出し弁当は、案外好評でした。

１０．ＢＩＩ委員会の進行は適切であったか？
①適切だった。（１３人）②もっと早く進行した方が良い。（２人）②もっとゆっくり進行した方が良い。（０人）

・予定時間を３０分オーバーしたことを踏まえ、進行を再検討する余地有。
・４名の委員中、２名欠席にて２名での進行に同情意見があった。

１１．乗り合いによる車での集合，解散について？
① 問題有。（２人） ② 問題無。（１５人） ② 別の提案（１人）

・問題無の意見が多かった。
・問題有が２名いたが、問題点の提議がされていないので、アンケートのフォーマットにも改善余地有。
・提案として、駐車場が問題視される。公共機関を極力使用することが望まれる。ただし、受入企業の
立地条件を考えねばならない。

・最寄集合場所（駅等）からの配送も考えられるが、時間のロスも発生。次回、再検討の余地有。

１３・見学会終了後の懇親会は必要か？
① 行いたい。（１０人） ② いらない。（８人） ③ 後日週末に行いたい。（２人）

・意見は、分かれました。今回は企画せずだったので、次回は企画してみて有効性の是非を次回調査
してみる検討余地有。
・どちらでも。受入企業の場所によるケースバイケースで。有志のみでやればよいのでは。との意見有。

１４． 次回開催も参加したいですか？
① 参加したい。（１９人） ② 参加したくない。（１人） ③ 考え中。（３人）

・参加したいが、圧倒的に多かったので再企画で検討。
・参加したくないは、今回未参加者。考え中３人中１人は参加者だったので、参加者が再度参加したく
なるような企画にする検討余地有。

１５．次回開催テーマの希望がありましたら御記入願います。
・従業員教育（フォロー，バックアップの仕方を参考にしたい。技術継承，育成を見習いたい。）
･ポカミス防止対策。
・人事，人事管理，人事考課。
・異業種から見たその会社の新たな可能性提言。
・異業種であっても、類似加工内容，同一素材使用，仕入先、販売先の共有等について意見交換。
・テーマは無くとも、他社を見学するだけでも勉強、発見になる。
・会員外の大手企業の生産現場を見学したい。
・今回のようなテーマ（５Ｓ）などをかかげることによって、事前に自分も勉強をして参加すべきだった。
次回は事前にテーマに沿って勉強してから参加したい。
・ＩＳＯ9000，１４０００取得企業にそのメリット，デメリット等を聞きたい。
・海外（アジア圏）に進出，進出予定の企業。
・みらい塾講師の会社。
・生産管理の続き。
・５Ｓ，生産管理についてあと数社見学したい。
・経営管理について見学したい。

ー 以 上 ー


